

**« Nous souhaitons que le Sénat soit mieux associé aux réformes structurelles qui s'imposent à notre pays »**

Jeudi 16 octobre 2014

***Vincent Capo-Canellas, sénateur de la Seine-Saint-Denis, a interrogé, lors des questions d'actualité au gouvernement, le Premier ministre sur les relations entre le Gouvernement et le Sénat. Pour le sénateur en effet, la démocratie parlementaire et le dialogue avec la Haute Chambre doivent permettre d'améliorer substantiellement tant la réforme territoriale que le projet de budget et d'engager enfin les réformes structurelles dont la France a besoin.***

Pour le sénateur, le groupe centriste, au sein de la nouvelle majorité sénatoriale, est prêt à faire des propositions de réformes courageuses au Gouvernement: « *La nouvelle majorité sénatoriale, dans laquelle le groupe UDI-UC jouera tout son rôle, s'est engagée dans la voie d'une opposition lucide et constructive. Le groupe UDI-UC est d'abord lucide. Nous devons l'être face à l'état du pays et aux difficultés auxquelles sont confrontés les Français. Responsables, nous le serons si le Gouvernement emprunte un cap réaliste de réformes et d'adaptation de notre pays au monde moderne.* »

« *Êtes-vous prêt Monsieur le Premier Ministre, à faire œuvre utile et à ouvrir le dialogue avec le Sénat ou resterez-vous tourné vers les plus à gauche de votre majorité ? Ceux là mêmes qui refusent les réformes nécessaires à l'adaptation de notre pays.* » a donc demandé Vincent Capo-Canellas à Manuel Valls.

A Manuel Valls, qui a affirmé que le Gouvernement était prêt à entendre les propositions de la nouvelle majorité sénatoriale, Vincent Capo-Canellas répond "Chiche !".